

Kerplouz. Les meilleurs apprentis du département en lice samedi



Treize apprentis devront se départager lors d'un concours départemental d'horticulture, samedi à Kerplouz.

Les quatre écoles horticoles du Morbihan présenteront samedi, à Kerplouz, treize apprentis qui devront se départager lors d'un concours départemental. À l'occasion des portes ouvertes, le public est invité à assister à cette manche qualificative pour l'épreuve régionale.

Le lycée Kerplouz-La Salle partage ses murs avec le centre de formation qui forme au CAP jardinier paysagiste ou un brevet professionnel (BP) aménagements paysagers. « Actuellement, nous accueillons 120 apprentis qui sont formés sur une ou deux années », explique Patricia Seraine, la directrice du centre de formation.

Ce samedi, le centre de formation ouvre ses portes au public. L'occasion de découvrir l'apprentissage et ses débouchés, qui sont nombreux. Et si cela ne suffit pas les indécis à braver les derniers assauts de l'hiver, le centre de formation Kerplouz-La Salle

propose d'assister à la manche départementale du concours du meilleur apprenti. En lice : treize participants, venus du lycée Horticole de Saint-Jean-Brévelay, du lycée horticole d'Hennebont, du lycée de Questembert, du CFA d'Hennebont et, bien entendu, du centre de formation de Kerplouz.

À la fin, il ne doit en rester que deux... Plus ou moins

Les treize participants - volontaires, faut-il le préciser ? - vont mesurer leur savoir-faire dans l'épreuve de travaux paysagers : « Ils devront réaliser une mini-scène paysagère de 12 m², à réaliser avec un muret, un dallage et de la plantation », détaille Nathalie Asselineau, assistante administrative au centre de formation. « Ils seront évalués sur l'organisation du travail, la pose du dallage, la qualité de la réalisation et sur la partie reconnaissance des matériaux. Le jury sera composé d'enseignants formateurs et de professionnels ».

L'intérêt de concourir, pour les jeunes apprentis, « c'est à la fois de se mettre en compétition avec d'autres élèves des établissements voisins et de comparer les méthodes, les façons de fonctionner », révèle Patricia Seraine. « Cela permet également de valoriser plus tard cette expérience sur leur

CV ».

À l'issue de cette longue phase de concours (de 7 h 30 à 17 h, avec une interruption pour la pause déjeuner), deux apprentis, médaille d'or et médaille d'argent - « sauf en cas d'ex aequo », précise la directrice -, pourront accéder à l'étape suivante : le concours régional qui pourrait se dérouler (rien n'est arrêté)... à Kerplouz. Les amoureux des belles plantes et toutes les mains vertes sont invités à encourager les apprentis et à découvrir les formations dispensées à Kerplouz. « Ce concours permet aux jeunes de découvrir ce que l'on peut faire ici. Un jeune qui sort de troisième et qui n'aurait pas encore fait le choix de son orientation pourrait ainsi approcher le métier et discuter plus facilement avec d'autres jeunes de son âge. Il pourra poursuivre sa découverte avec les rencontres des enseignants et des apprentis qui seront présents samedi dans les différents ateliers pour cette journée portes ouvertes ». L'invitation est lancée.

▼ Pratique

Concours du meilleur apprenti samedi dans l'enceinte du lycée Kerplouz-La Salle. Portes ouvertes du centre de formation de 9 h à 17 h. Renseignements : tél. 02.97.24.34.45.